
Ata nº 02-2018

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo do IPREVENT.

 Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às
nove  horas,  reuniram-se  na  sala  do  IPREVENT,  no  Prédio  da  Prefeitura
Municipal os membros do Conselho Administrativo do IPREVENT, presentes
Ivana Regina Cadore e Fabiana Steil,  representantes do Poder Executivo,
Rozangela  Facchini  Raizer,  da  Câmara  de  Vereadores,  Ivã  Alessandro
Franzoi, representante do SAMAE, presente também o Diretor do Instituto,
Moises  Cipriani.  Fabiana  Steil,  presidente  do  Conselho  agradeceu  a
presença de todos e apresentou como assunto da reunião a necessidade de
alterações  nas  carteiras  de  investimento  do  Instituto,  diversificando   as
aplicações, tidas como solução para se atingir a meta atuarial. As sugestões
da consultoria SMI são de aplicações em renda variável, sempre respeitando
os limites propostos no Cálculo Atuarial. Depois de discutido o assunto, todos
os presentes foram unânimes em aprovar tais alterações, ficando assim o
Comitê de Investimentos autorizado a promovê-las Nada mais havendo a
tratar, a presente reunião foi encerrada e lavrada a ata que vai assinada por
todos os presentes. 
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